
28年 １１月の利用者アンケート 
 

利用者の声     ふれあい館の回答 

 

４月の合同打ち合わせは，教育センターで可能か。 

                     （学校引率者） 

 

開館３年目になりましたが，初めて野外活動に引率をしてき

たり，初めて施設を利用したりする先生方多くおります。その

ため，活動エリアや活動プログラム等をご理解いていただき

たいと考えております。以上のことから，今後もふれあい館で

行いますのでご理解をお願いいたします。 

 

 

最終日の部屋点検では，合格したグループには温かい言葉を

かけてくださり，やり直しのグループには，そばで見守り励ま

しの言葉をかくてくれました。 

          （学校引率者） 

 

子供達とかかわる場面でお役にたてて幸いです。今後も，それ

ぞれの場面を大切にしていきたいと考えております。 

 

 

栄養バランスのとれた食事で，量も普通盛り，大盛りが選択で

きて良かったが，献立メニューについては，もう少し選択肢が

あると良かった。 

                     （団体引率者） 

 

郷土食や地元産及び県内産の食材提供に努め，低価的にも低

く設定しています。さらに選択肢を設定することは難しいと

考えています。どうぞご理解をお願いします。 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

平成 28年１２月 

泉岳自然ふれあい館 


